



府中こども園 ほほえみだより



NO. 8

令和6年11月25日

朝晩は冷え込み、木々が色づき始める季節になりました。子ども達は、散歩で見つけたどんぐりや葉っぱなどを使って遊んでいます。寒さが厳しくなる前に、たくさん地域へ出かけたいと思います。

藍染め体験

ゴムをどこにしばろうかな



色が変わった



5歳児が地域の人に藍染めを教えてもらいました。「藍の神様がいる」と聞き、そっと藍の中に手を入れて布を揉み込みました。水で洗うと「うわーすごい」と色の変化に驚く声。ゴムをはずし、布を広げるとさらに声が大きくなり、藍色に染められた作品に喜んでいました。

干し柿作り



地域の人にご協力いただき、今年も干し柿作りをしました。5歳児と職員が皮を剥いている時から「もう食べれる?」「いつ食べるの?」と質問する他年齢の子達。待ちにまった2週間後、美味しくいただきました。

おいしい



甘いね



岩手こども園との交流

岩手こども園と交流をしました。初めは、岩手こども園の4、5歳児が遠足で府中こども園に遊びに来ました。リズム遊びをお互いに見せ合い、5歳児は戸外で一緒に給食を食べました。2日目は、府中こども園の4、5歳児が岩手こども園に行き、玉入れやキャタピラ、遊具で遊びました。「また会おうね」と次の交流を楽しみにしている子ども達でした。

ソーラン!ソーラン!



府中こども園で交流

おいしい?



おいしいよ

入って!



岩手こども園で交流



また遊ぼうね



府中地区文化祭



あった!

かわいいね



府中地区まちづくりセンターに文化祭の作品を見に行きました。自分の作品があると、嬉しそうに指差しをしたり、地域の人作品を「すごいね」と見たりしていました。